



LABORAL | FERIA DE EMPLEO

# Una treintena de empresas e instituciones participarán en la Feria de Empleo

**Participantes.** 35 empresas, asociaciones y entidades públicas han confirmado su asistencia a esta feria que se celebrará en el Lienzo Norte el día 29 de septiembre y que organizan Cámara de Comercio y Ayuntamiento

• Aunque la entrada a la feria será gratuita, los organizadores aconsejan que se realice una inscripción previa, que podrá hacerse en la web [www.feriaempleoavila.es](http://www.feriaempleoavila.es).

E. CARRETERO / ÁVILA

Más de una treintena de empresas e instituciones participarán en la Feria de Empleo que, organizada por la Cámara de Comercio y el Ayuntamiento de Ávila, acogerá el Palacio de Congresos y Exposiciones Lienzo Norte el próximo martes, día 29 de septiembre. Concretamente, apuntan desde la entidad cameral, serán 35 las firmas, asociaciones y organismos que asistirán a esta cita que, como destacó hace unos días durante su presentación a los medios Belén Carrasco, teniente de alcalde de Hacienda y Desarrollo Económico, tiene el objetivo de «poner en contacto al tejido empresarial de Ávila con los demandantes de empleo, así como con cualquier otro agente interesado en el empleo».

A falta de alguna incorporación de último momento, ya han confirmado su asistencia a este evento ferial las empresas Carrefour, Generali, Cesvimap, Pelayo, Garbantel, Aki, BBVA, Santa Teresa, aln Vector ITC Group, Industria Cárnica Avileña, Deco Confidencial, Onyx, Asisa, Catering Ávila, Elgorriaga, e. c. a., Doble A Asesores, Ildesoft, Groupe Renault, Ágora Broker y Cyl-Mas Biomasa, así como también contarán con expositor en esta cita ferial Camerfirma, la Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León en Ávila, el Servicio Público de Empleo de Castilla y León, UGT, CCOO, la Indicación Geográfica Protegida Carne de Ávila, así como el Centro Especial de Empleo de Faema, la Fundación Randstad, Espávida, el Centro Cultural de Personas Sordas, Cruz Roja, las Lanzaderas de Em-



Presentación, hace unos días, de la Feria de Empleo, organizada por Cámara de Ávila y Ayuntamiento. / ARCHIVO

pleo, la Universidad Católica de Ávila (UCAV) y la Universidad de Salamanca (USAL).

Todas estas empresas, organismos y asociaciones, apuntan desde la Cámara de Comercio de Ávila, contarán con un expositor en esta feria en el que los demandantes de empleo, así como todo aquel que lo demande, podrá informarse sobre oportunidades de trabajo en dichas firmas, así como también de los distintos programas de fomento del empleo que desarrollan las diferentes administraciones y asociaciones participantes.

**PROGRAMA.** Visita a expositores, talleres prácticos, mesas redondas o conferencias integran el programa de la Feria de Empleo que se celebrará el próximo 29 de septiembre en el Lienzo Norte y cuya entrada será gratuita, si bien los organizadores

**Programa.** Además de visitas a los distintos expositores de las firmas participantes, la Feria de Empleo incluye mesas redondas, conferencias y media docena de talleres prácticos para desempleados.

## Este evento ferial busca poner en contacto al tejido empresarial con demandantes de empleo

aconsejan la inscripción previa, lo que es posible en la página web [www.feriaempleoavila.es](http://www.feriaempleoavila.es).

La Feria de Empleo abrirá sus puertas a las 9,30 horas, momento en el que comenzarán a realizarse las acreditaciones, si bien la inauguración oficial, a cargo del alcalde de Ávila, José Luis Rivas, y el presidente de la Comisión Gestora de la Cámara de Ávila, José María Casas

Inclán, no tendrá lugar hasta las 10,00 horas.

Ya a las 10,30 horas está previsto que dé comienzo la mesa redonda 'Empresas y Empleo en Ávila: claves para afrontar con éxito tu futuro laboral', que contará con la participación de Miguel Ángel del Monte, director general del Grupo Garbantel; Joan Carles Fernández, director de Recursos Humanos de Aki; María Manuela Rodríguez de Austria, responsable de Personas de Pelayo, y Liliána Fernández, responsable de Selección y Movilidad Internacional de Renault España. Por otra parte, a las 12,00 horas el turno será para Mago More, que ofrecerá una conferencia titulada 'El poder positivo del cambio'.

Tras un descanso a mediodía, la Feria de Empleo abrirá de nuevo sus puertas a las 16,30 horas, mientras que a las 18,00 horas dará comienzo la mesa redonda 'Soporte Institucional al Fomento del Em-

### FOMENTO DEL EMPLEO

► **Programa Local de Apoyo al Empleo.** Tal y como se destacó hace unos días durante la presentación de este evento ferial, la Feria de Empleo se enmarca dentro del Programa Local de Apoyo al Empleo, solicitado en su día por el Ayuntamiento de Ávila y la Cámara de Comercio, y que cuenta con un presupuesto de 276.250 euros de los cuales el Fondo Social Europeo financia un 80 por ciento y los restantes 55.250 euros, el Consistorio abulense. Este programa, destacó entonces el secretario general de la Cámara de Comercio e Industria de Ávila, Francisco Isaac Pérez de Pablos, persigue «recuperar datos de estabilidad en el empleo, en la industria, el comercio y los servicios» y se articula sobre «un conjunto de medidas para la inserción laboral, la formación y el fomento del espíritu empresarial». Son varias las acciones que hasta finales de este año se van a desarrollar dentro de este Programa Local de Empleo, todas ellas a través de la Cámara de Comercio de Ávila, entre las que se encuentran una serie de programas formativos, ya iniciados, que tienen como objetivo «formar más adecuadamente a las personas en situación de desempleo». También comprende este programa un paquete de ayudas económicas dirigidas a «fomentarla empleabilidad» y a las que podrán optar quienes contraten trabajadores por cuenta ajena o bien aquellos trabajadores que se decanten por el emprendimiento. Concretamente serán 15 ayudas de 1.550 euros para contrataciones de seis meses.

pleo', que contará con la participación de Pilar Chillón Callejo, responsable de Formación de la Cámara de Ávila; Francisco López López, asesor técnico docente del Área de Programas Educativos de la Junta de Castilla y León en Ávila, y Belén Carrasco, teniente de alcalde de Hacienda, Desarrollo Económico e Innovación del Ayuntamiento de Ávila.

Además de la visita a los distintos expositores tanto de empresas como de instituciones, el programa de esta feria se completa con media docena de talleres de carácter práctico que se desarrollarán entre las 17,00 y las 18,00 horas. Video curriculum, Gestión del lenguaje corporal en una entrevista, Cómo manejar la ansiedad en los procesos de selección, Entrenamientos en dinámicas de selección. El futuro de Ávila pasa por el e-commerce y Búsqueda de trabajo en redes sociales son los talleres programados.